

# La Provence

**CARRY-LE ROUET ● Consultations juridiques.** Les permanences de consultations juridiques assurées par le Barreau d'Aix en Provence reprennent au centre communal d'action sociale, espace René Tavera, Chemin du Jas Vieux. L'accueil s'effectuera sur rendez-vous en contactant le 04 42 13 25 27. Planning des permanences de 14h à 17h: mercredi 9 septembre.

● **Fête des voisins.** La fête des voisins a lieu le vendredi 18 septembre. Les inscriptions et la distribution de kits ont lieu au service Festivités.

→ Renseignements au 04 42 13 25 40.

● **La Traversée des canards et des dauphins.** La 6e édition de "La traversée des canards et des dauphins" a lieu le dimanche 20 septembre, à la plage du Rouet. Deux courses en mer sont proposées de 2,5km et de 5km.

→ Inscriptions sur [www.kms.fr](http://www.kms.fr)



7 Septembre  
2020

Consultations, Course en mer, Fête des voisins...

Article dans La Provence

Annnonce des manifestations

# La Provence

## C'était la fête des associations au théâtre de verdure

**L**e forum des associations, événement incontournable de la rentrée carryenne, s'est déroulé hier, au théâtre de verdure.

Une très large palette d'associations et de clubs de loisirs était présente (plus de cinquante), certains proposant même des démonstrations. Un stand municipal a permis de regrouper toutes les informations générales de la ville et de la vie associative.

Le forum a regroupé des associations d'aides et caritatives, les sociétés nautiques et le port, les sports individuels, collectifs, subaquatiques et nautiques, le yoga, les activités manuelles, de langues et cultures régionales ou étrangères, et enfin des associations diverses et des clubs de loisirs dans une ambiance toujours très accueillante et amicale.

Beaucoup de riverains, de passionnés et de curieux masqués se sont croisés au Jas Vieux. Ils ont rencontré à chaque stand, des personnes engagées qui leur ont donné l'envie de les rejoindre, de décompresser après une journée de travail, de faire des connaissances avec d'autres résidents, de s'impliquer dans un groupe, de pratiquer une activité à des fins sociales, culturelles, sportives...

*"C'est sympa, rangé par thème, pour tout public, les enfants, adultes, personnes un peu plus âgées, note Charlotte, nouvelle Carryenne. C'est bien d'échanger en direct avec les personnes, mieux que sur internet, on parle avec des passionnées, cela donne plus envie de s'investir, ce que j'ai d'ailleurs fait en adhérant aux Perles de*



De nombreux bénévoles d'associations ont rencontré les Carryens et les visiteurs désireux de s'informer et de rejoindre une association locale.

/PHOTO J.-L.C.

*la Côte bleue.* De nombreux élus locaux et du département étaient de la partie soucieux

d'encourager les précieux bénévoles et de féliciter la vitalité du mouvement associatif.



Les structures associatives ont enregistré de nombreuses adhésions, hier au théâtre de verdure.

*"Un grand merci aux bénévoles, je tiens à saluer leur dévouement et leur générosité, intervenait le maire, René-François Carpentier. Les associations sont nécessaires à la vie de notre commune. Ce forum est le reflet de la richesse et de la diversité de notre vie associative. Notre leitmotiv: proximité, écoute, disponibilité et réactivité. Grâce aux associations, tous ces moments de détente, de découverte et d'épanouissement sont à la portée de tous, jeunes et moins jeunes. Une relation de confiance existe entre les bénévoles et la ville."*

L'office de tourisme : ☎ 04 42 13 20 36 - 11-13 route Bleue, met à disposition du public, le livret des associations 2020-21.

Forum des associations

Article dans La Provence

Loisirs 2020/2021

7 Septembre

2020

# La Provence

## Il fonce dans la devanture d'une brasserie

Est-ce le retour d'un apéro trop arrosé ? Une inattention au volant ? Toujours est-il que cet individu a perdu le contrôle de son véhicule et a fait tristement "un strike", en début de soirée lundi, à un jet de pierre du port de Carry-le-Rouet. L'automobiliste a terminé sa route dans la devanture d'une brasserie. Une course folle terminée dans la terrasse couverte de l'établissement, place Jean Jaurès, heureusement fermé ce soir-là, ne provoquant que des dégâts matériels. Un drame humain évité mais un désordre quand même sur 3 commerces ainsi que sur le domaine public, avec un conducteur qui a été blessé légèrement dans le choc.

Au-delà de l'accident, c'est l'attitude du conducteur, dégageant de fortes effluves d'alcool, qui a donné du fil à retordre aux secours et aux gendarmes mobilisés sur les lieux, en refusant le contrôle d'alcoo-

lémie et de stupéfiant. Une source de gendarmerie rapporte que l'automobiliste a tenté de s'en prendre à un employé du bar, attendant au restaurant, en se munissant d'une barre de fer ramassée au sol.

Interpellé en état d'ivresse publique et manifeste (IPM), l'individu a été placé en garde à vue mais l'audition a été levée au cours de la nuit pour raison médicale. Transporté à l'hôpital de Martigues, il sera à nouveau entendu pour connaître les raisons de l'accident, avec de forts soupçons sur l'alcool, et s'expliquer d'une liste de délits longue comme le bras : mise en danger d'autrui, refus de se soumettre au dépistage (alcoolémie et stupéfiant), dégradation de biens, violence avec arme par destination entre autres infractions au code de la route. Un complet veston.

P.S.



Dans les effluves d'alcool, le conducteur a été blessé. / PHOTOS DR

Accident - mauvaise route

Article dans La Provence

Dégâts sur le port de Carry-le-Rouet



10 Septembre

2020

## 3 provence alpes côte d'azur

### Carry-le-Rouet : ivre, l'automobiliste fonce dans un restaurant sur le port

Un véhicule a fini sa course dans la devanture d'un restaurant sur le port de Carry-le-Rouet dans la nuit de lundi à mardi 8. Le conducteur, alcoolisé a perdu le contrôle. Blessé légèrement, il a été interpellé.



Alcool, vitesse c'est le cocktail qui a conduit un automobiliste à encasturer sa voiture dans la devanture d'un restaurant sur le port de Carry, lundi soir vers 20 heures, rapportent les gendarmes des Bouches-du-Rhône sur leur page Facebook.

Il n'est que légèrement blessé et personne d'autre n'a été blessé mais les dégâts sont considérables. Trois commerces ont été touchés. L'automobiliste n'en est pas resté là, puisqu'il a ensuite tenté de s'en prendre à un employé d'un bar. Les gendarmes l'ont interpellé.

Il est poursuivi pour de multiples infractions : conduite sous l'emprise de l'alcool, vitesse excessive, non port de la ceinture de sécurité, contournement par la gauche d'un rond point, dégradations du domaine public, dégradations de biens appartenant à autrui et violences avec arme.

Dégâts sur le port de Carry

Article en ligne sur France 3

Conducteur alcoolisé



10 Septembre

2020

# La Provence

## Carry-le-Rouet : une matinée pour nettoyer la plage



Ce dimanche, rendez-vous sur la plage du Rouet.

GEORGES ROBERT

Une journée pour effectuer une activité de bénévolat. Ce concept "à l'américaine", plaît de plus en plus. Basée à Aix-en-Provence, la branche française du groupe américain Assurant, spécialisé dans les activités des agents et courtiers d'assurances, s'en inspire. Assurant France, basé à Aix-en-Provence, propose donc à ses collaborateurs de ramasser les déchets sur la plage du Rouet, à Carry, ce dimanche matin.

Le projet s'inscrit dans le cadre d'une vaste opération "Mieux travailler ensemble", qui s'est déroulée l'an dernier. Pendant deux jours, des salariés de divers postes se sont réunis pour discuter de tout ce qu'ils pouvaient améliorer dans la boîte et une chose en est ressorti : "On a eu beaucoup de demandes liées au bénévolat, notamment pour l'environnement et l'aide à la personne", raconte Fabienne Marque, assistante du Président d'Assurant France.

Cette opération de ramassage se fait en partenariat avec Surfrider foundation Europe, spécialisé dans la protection des lacs, rivières, mers, océan et du littoral. Depuis 2018, l'association internationale a collecté près de 1 977m3 de déchets, plus d'un million de mégots de cigarette et 128 000 bouteilles en plastique. Si l'évènement s'adresse en premier lieu aux collaborateurs d'Assurant, à leur famille et amis, il est aussi ouvert à tous ceux qui souhaitent participer, petits et grands. Alors ce week-end, à vos sacs-poubelles, prêts à débarrasser la plage de toutes ces saletés !

Opération nettoyage des plages

Article en ligne sur La Provence

Société Assurant



11 Septembre

2020

# La Provence

## Une matinée pour nettoyer la plage



Ce dimanche, rendez-vous sur la plage du Rouet. / GEORGES ROBERT

Une journée pour effectuer une activité de bénévolat. Ce concept "à l'américaine", plaît de plus en plus. Basée à Aix-en-Provence, la branche française du groupe américain Assurant, spécialisé dans les activités des agents et courtiers d'assurances, s'en inspire. Assurant France, basé à Aix-en-Provence, propose donc à ses collaborateurs de ramasser les déchets sur la plage du Rouet, à Carry, ce dimanche matin.

Le projet s'inscrit dans le cadre d'une vaste opération "Mieux travailler ensemble", qui s'est déroulée l'an dernier. Pendant deux jours, des salariés de divers postes se sont réunis pour discuter de tout ce qu'ils pouvaient améliorer dans la boîte et une chose en est ressorti : "On a eu beaucoup de demandes liées au bénévolat, notamment pour l'environnement et l'aide à la personne",

assistante du Président d'Assurant France.

Cette opération de ramassage se fait en partenariat avec Surfrider foundation Europe, spécialisé dans la protection des lacs, rivières, mers, océan et du littoral. Depuis 2018, l'association internationale a collecté près de 1 977m3 de déchets, plus d'un million de mégots de cigarette et 128 000 bouteilles en plastique.

Si l'évènement s'adresse en premier lieu aux collaborateurs d'Assurant, à leur famille et amis, il est aussi ouvert à tous ceux qui souhaitent participer, petits et grands. Alors ce week-end, à vos sacs-poubelles, prêts à débarrasser la plage de toutes ces saletés!

Raphaële MINCONÉ

Plus d'informations sur [www.assurantsolutions.fr](http://www.assurantsolutions.fr). Inscription au 06 31 55 28 65. Gratuit. Rendez-vous à 9h30 sur le parking du Rouet, à Carry. Port du masque obligatoire.

Opération nettoyage des plages

Article dans La Provence

Société Assurant



11 Septembre

2020

# La Provence

## Les spectateurs plutôt nombreux pour une soirée réussie au cinéma Fernandel

Les spectateurs sont venus nombreux pour assister à la projection du film *Thanatos*, suivi d'un débat animé par le réalisateur Pierre Barnerias. Près d'une centaine de personnes, en provenance de communes voisines, ont été accueillies dans le respect des règles sanitaires imposées par le gouvernement.

*"Dans la mythologie grecque Thanatos est la personnification de la Mort, commentait Claudine Thirion, directrice du cinéma. Ce film documentaire, riche en enseignements, a simplement pour but de nous confronter à ce sujet tabou, qu'est la mort. L'objectivité n'est pas de convaincre le spectateur mais de l'aider à se faire une opinion personnelle sur la question 'Y-a-t-il une forme de vie après la Mort?'... Ceci dans un souci d'essayer de démystifier cette appréhension d'un grand nombre d'entre nous sur ce sujet tabou. Le réalisateur Pierre Barnerias s'est déplacé dans différents endroits de notre globe afin de recueillir les témoignages de personnes qui ont été confrontées à cet EMI (Expérience de Mort Imminente)."*

À la fin du film, un silence profond régnait dans la salle et à la question posée par le réalisateur, une dizaine de mains se sont levées indiquant que ces



Le cinéma Fernandel a organisé une soirée ciné-débat riche en émotions !

/PHOTO DR

personnes avaient été confrontées à cette EMI. Un grand nombre de questions ont été posées et certaines personnes ayant vécu cette situation ont relaté avec émotion leur expérience tout en mentionnant avoir vécu une forme de sensation de "bien-être".

*"Ce film qui fait abstraction des différentes cultures et des croyances religieuses de chacun, nous permet de nous interroger sur les raisons de notre présence sur notre Terre. Ce documentaire rempli d'amour et d'espoir par les témoignages des personnes qui ont été confrontées à*

*l'EMI, nous ouvre une autre porte qui permet de nous aider à chasser l'appréhension de la peur de la mort, ajoutent Claudine Thirion, directrice et Robert Barnakian, responsable du cinéma. Le nombre de spectateurs présents ce soir, nous fait chaud au cœur. Sincèrement et ce malgré l'intérêt porté par le thème du film, nous n'aurions jamais pensé que nous serions aussi nombreux. Pour la pérennité de notre salle de cinéma de proximité, à l'instar de la fréquentation de cette soirée, nous espérons que les jours à venir seront encourageants."*

Cinéma Espace Fernandel

Article dans La Provence

Projection Thanatos

12 Septembre

2020

# La Provence

## Le FCCB entre enfin dans la compétition

**FC CÔTE BLEUE (13)  
OGC NICE (1)**

**3<sup>e</sup> Journée.**

**À 15h, stade Michel-Hidalgo à Sausset-les-Pins.**

**Arbitre : M. Saadi assisté de MM. Gonçalves et Bersan.**

**FC Côte Bleue :** Boukhit, Baudart (g) - Cesco, Mendes, Mohamed, Moulin, Diampo, Andriantana, Saber, Benramdane, Dalli Amar, Djaballah, Hamdaoui, Lasfar, Benabdou, Tatevin, Paumier.

**Entraîneur :** Momo Sadani.



Boukhit et ses partenaires vont enfin rejouer en compétition. /PHOTO P.C.

À quand remonte la dernière rencontre du club de la Côte Bleue en championnat ? Au 7 mars dernier, à domicile face à Gémenos, soit plus de six longs mois... Avec à la clé un succès 2-1 qui confirmait le retour au premier plan du FC Côte Bleue après un début de compétition en demi-teinte.

Mais depuis le Covid est passé par là. Un virus qui a impacté les joueurs de Momo Sadani puisque sept d'entre eux ont même été touchés. Du coup, le club n'a pu disputer les deux premières journées, contre Cannes à Sausset le 29 août puis samedi dernier à Corte. Ils sont d'ailleurs les seuls dans ce cas avec l'Athlético Marseille.

Compte tenu de cette situation, à l'orée de la 3<sup>e</sup> journée, ils seraient bien inspirés de se lancer dans la saison avec une victoire. Et le moins que l'on puisse écrire, c'est que la tâche s'annonce rude face à aux jeunes espoirs de l'OGC Nice. "Ce ne sera pas simple, à l'évidence, quand on connaît la qualité du réservoir niçois, concède le coach Momo Sadani. Ils possèdent de nombreux éléments de talent appelés, tôt ou tard, à intégrer le groupe pro."

**"Nous avons faim de football"**

Mais au FC Côte Bleue, la qualité est là aussi et avec les Djaballah, Dali Amar, Benabdou, Bemramdane, Lasfar, Diampo pour ne citer qu'eux, le club ne manque pas d'arguments. Et de nombreux jeunes formés au FCCB frappent à la porte et ont été incorporés au groupe de N3

telles Saber, Baudart, Hamidou, Andriantana, Tatevin. Ils font partie de l'effectif appelé à donner la réplique cet après-midi aux jeunes Aiglons. Un effectif jeune où un tiers seulement des joueurs à peine approche ou a dépassé la trentaine.

Parmi ces éléments, le gardien de but Cyril Boukhit qui à 28 ans commence sa 4<sup>e</sup> saison sous les couleurs de la Côte Bleue où son expérience sera précieuse face à l'armada niçoise. "Nous savons parfaitement ce qui nous attend. En face ce sont de grands talents. Ils voudront confirmer chez nous leur bon début de saison (succès à Corte et nul face à Villefranche SJB). Mais nous avons faim de football après ces longs mois sans jouer. Hasard du calendrier, après avoir battu Gémenos, nous devons d'ailleurs nous déplacer chez eux mi-mars. Voilà donc une belle occasion de les battre et de bien entrer dans notre championnat." Un test probant en tout cas face à une solide équipe du groupe D.

Francis MARTINEZ

## COVID : AU TOUR D'ISTRES-ROUSSET...

Et maintenant, au tour d'Istres-Rousset. Si le FCCB et l'Athlético ont déjà été lourdement impactés par les reports en série, il faut désormais ajouter le match Istres - Rousset, à la longue liste des rencontres qui n'ont pu avoir lieu du fait du protocole sanitaire mis en place par la fédération. Les hommes de Frédéric Cravero sont au repos forcé car des cas de Covid ont été révélés dans l'effectif roussetain.



12 Septembre  
2020

Football Club Côte Bleue

Article dans La Provence

Match contre OGC Nice

# La Provence

## FOOTBALL NATIONAL 3

### Le FC Côte Bleue en tenue de gala

#### FC CÔTE BLEUE 4 - OGC NICE 1

Stade Michel Hidalgo (Sausset-les-Pins). Mi-temps : 1-0.

Arbitre : M. Saadi assisté de MM Gonçalves et Bersan.

Buts - Côte Bleue : Dali Amar (32, 72), Tattevin (46), Benabdou (60). Nice : Wade (80).

Avertissement - Nice : Cretier (83).

FC Côte Bleue : Boukhit (cap.) - Cesco, Saber, Moulin, Andriantana (Dali Amar, 28) - Benramdane - Diampo, Paumier, Lasfar (El Haci, 37) - Tattevin (Djaballah, 61), Benabdou. Entraîneur : Mohamed Sadani.

Nice : Rolland - Diomande, Pionnier, Cretier, Rousseau - Prso - Brazao Teixeira (Sellouki, 46), Ben Seghir (Mahou, 65) - Trojani (Wade, 65), Guessant. Entraîneur : Julien Theillier.

Et dire qu'il s'agissait de leur premier match officiel depuis plus de six mois...

Pour leur première sortie en championnat, trois semaines après la reprise, les joueurs de Momo Sadani ont atomisé la réserve niçoise hier après-midi. On pourrait presque parler de démonstration à l'image du troisième but inscrit par l'excellent Dali Amar, intenable, tout comme Benabdou ou Tattevin jusqu'à sa sortie.

Il fallut cependant attendre la demi-heure de jeu pour que le FC Côte Bleue ouvre le score car jusque-là, à vrai dire, les deux équipes hésitaient à se livrer franchement. Tout juste pouvait-on noter une reprise de la tête de Lasfar sur un centre de Benabdou (4) suivie, au quart d'heure de jeu, d'une réplique niçoise sur un contre rapide.

Puis le FCCB se créait une superbe occasion sur un service impeccable de Diampo pour Lasfar qui centrait pour Tattevin, arrivé à toute allure. Pionnier devant Tattevin finalement hors-jeu. Ce n'était que partie remise puisque, moins de dix minutes plus tard, un centre de la gauche de Benabdou était re-

pris de la tête par Dali Amar, entré en jeu depuis peu, qui ouvrait le score (32). Peu avant la pause, l'OGCN aurait pu égaliser sur une tête de Trojani mais Boukhit était à la parade.

Après le repos, la partie avait repris de quelques secondes lorsque Benabdou filait à toute allure sur son aile gauche et entraînait pour Tattevin qui était le plus prompt au premier poteau (2-0). Le FCCB qui n'allait pas en rester là puisque, à l'heure de jeu, Benramdane, toujours au four et au moulin, de la droite centrait pour Benabdou qui, d'une reprise lobée astucieuse, trompait à son tour Rolland (60). 3-0 pour le FCCB et ce n'était pas fini car par la suite, Dali Amar, dans la surface, se jouait de trois défenseurs dans un mouchoir de poche, puis du gardien, avant d'inscrire un 4<sup>e</sup> but superbe (72).

Vexés, les Niçois se ruaient à l'attaque et réduisaient la marque à la 80<sup>e</sup> par Wade qui, mettant à profit un centre de Guessant, à la limite de la surface, battait imparablement Boukhit. Mais le match était plié depuis longtemps...

Francis MARTINEZ

Football Club Côte Bleue

Article dans La Provence

Match contre OGC Nice

13 Septembre  
2020